
NOTÍCIA

3 junho 2024
DCIPT

Município de Cantanhede Pág. nº 1 de 2

Equipas sénior e de sub-19 recebidas nos Paços do Concelho

Câmara Municipal reconhece mérito desportivo de equipas do CF
Os Marialvas

Os atletas das equipas sénior e de sub-19 do CF Os Marialvas foram recebidos sexta-feira, 31
de maio, pelo Executivo Municipal liderado por Helena Teodósio, como forma de reconhecimento
público pela conquista dos títulos da Associação de Futebol de Coimbra, na época 2023/2024,
nos respetivos campeonatos.A equipa sénior, orientada pelo treinador Carlos Calina, venceu o
Campeonato de Elite da Associação de Futebol de Coimbra, com a consequente promoção ao
Campeonato de Portugal, bem como a Supertaça Distrital.
Já a equipa sub-19, liderada por Hermógenes Bacelar, venceu o Campeonato Distrital da
categoria, garantindo, desta forma, a presença no campeonato nacional da 2.ª Divisão, na época
2024/2025.Digno de destaque é ainda o facto de o clube ter garantido a participação das equipas
sénior, sub-15, sub-17 e sub-19 nos respetivos campeonatos nacionais, na época 2024/2025,
facto que acontece pela primeira vez na história da instituição.
Numa sessão realizada no Salão Nobre dos Paços Concelho, a presidente do Município
começou por elogiar “o meritório trabalho que tem vindo a ser realizado no Marialvas”, referindo
que as duas equipas combinaram, em perfeita harmonia, “entrega, disciplina e paixão”, que lhes
permitiu destacar-se nos respetivos campeonatos e, desta forma, “elevar o nome de Cantanhede

Helena Teodósio lembrou, a propósito, a aposta do Executivo Municipal na área do Desporto,
facto que se materializa não apenas na atribuição de subsídios, mas igualmente na
disponibilização de modernas infraestruturas e deu conta do compromisso da autarquia em
“fortalecer o associativismo desportivo e promover uma ampla participação no desporto e na
atividade física
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Já o presidente do Marialvas, Francisco Matos, expressou a sua gratidão pelo esforço e
dedicação de toda a equipa, além de reconhecer o apoio dado pelo Município de Cantanhede.Na
sessão estiveram também presentes, o presidente da Assembleia Municipal, João Moura e o
presidente da União de Freguesias de Cantanhede e Pocariça, Nuno Caldeira.


